



妻北っ子だより

令和4年度 10月号 文責 校長

10月の通知表

先生方が子どもたちと向き合う時間を確保する観点から、本年度より、1学期は個人面談、2学期と3学期に通知表を配付するようにしました。

評定や所見は、子ども達一人一人を伸ばすためのひとつの指標としてとらえていただき、今後の指導支援について、ご理解と前向きなご指摘をいただければありがたいです。



「感染症対策継続中」

ここ数日、コロナウィルス感染症に係る話題が新聞やテレビで小さく扱われるようになっているのは気のせいでしょうか？

全国的に全数調査が見直されていること等が原因かもしれません。

しかし、「まだ、収束したわけではない」「いつ・どこで・だれが感染するか分からない」「学校でクラスター（集団感染）を起こしてはならない」という危機感には常に持ち続ける必要があります。

空気が乾燥する気候等によりインフルエンザの感染も心配されます。

これまでのコロナウィルス感染対策はもとより、「よい睡眠」「適量の食事」「適切な運動」の確保についても注意をお願いします。

運動場整備・運動会へのご協力ありがとうございました

9月25日（日）・10月2日（日）、運動場整備に関わる作業を計画したところ、たくさんの皆さんにご協力いただきました。

8月末から、職員も児童と一緒に除草作業や石拾いをしてきましたが、全面的に整えることが難しい状態でした。

皆さんのご協力のおかげで、運動会のできる環境を整えていただきました。改めてお礼を申し上げます。

また、10月16日（日）は第74回の運動会を開催することができました。

閉会式での6年生（中川さん）のあいさつに象徴される素敵な運動会となりました。言葉の一つ一つを大切に、ゆったりとした口調で、聞いている方がジーンとするようなあいさつでした。

時刻に余裕を持たせたプログラムを作成していましたが、子ども達のきびきびとした活動によって、応援や給水の時間を増やしながらの進行となりました。

次年度も午前中開催とするか？従来通りの運動会に戻すのか？改善点はないか？等々、ご意見ご指摘等があるのではないのでしょうか？

お気付きの点がありましたら、学級担任やPTA役員さん等を通じて、お示しいただければありがたいです。

9月号で「スクールワイドPBS」の取組について紹介していましたが、今回はその第一段階の報告です。「1分前着席」の定着率が98%にまで達しています。素晴らしい成果です。



11月

行事

- 2日(水) 秋の遠足(2・3・5年)
薬物乱用防止教室(6年)
- 3日(木) 文化の日
- 4日(金) 秋の遠足(1年)
- 7日(月) 全校朝会
- 9日(水) 秋の遠足(4年)
- 10日(木) 読書の日・クラブ活動
- 11日(金) 委員会活動・代表委員会

- 14日(月) 性に関する指導週間(～18日)
- 21日(月) 修学旅行(6年) 1日目
- 22日(火) 修学旅行(6年) 2日目
- 23日(水) 勤労感謝の日
- 25日(金) 参観日・学校評議員参観
- 28日(月) 学校評価アンケート配信(予定)

賛 否 両 論

この時期になると、どこからともなく金木犀(きんもくせい)の香りが漂ってきます。(花粉症の方がいらしたら申し訳ありません。)

11月行事をみると遠足や修学旅行という文字がならび、本年度から「記紀の道ワンポイントガイド学習」や「餅つき体験学習」も、4年生や5年生が全員学習できるように計画をしています。

体験学習には、その時・その場所では感じられないことを、五感を使って学ぶという大きな目的が含まれています。ルールやマナーを守ることも学習内容の一環です。運動会の時とは、また違った学びをしてほしいと願っているところです。